

El Comité Central del Partido Comunista de Chile, reunido en su XX Pleno el sábado 1 de junio, acordó entregar su más amplio apoyo y respaldo al compañero Daniel Jadue, Alcalde de Recoleta, quien enfrentó estos días una audiencia de formalización por el caso de la asociación de farmacias populares.

Agradecemos las múltiples expresiones de solidaridad que ha recibido nuestro compañero, tanto en Chile como en el exterior; manifestaciones que junto con destacar su gestión política, pública y municipal, han expuesto claros argumentos respecto de las acusaciones que se le imputan.

La gestión en la comuna de Recoleta es reconocida, en primer lugar, por sus propios habitantes, pero también en el ámbito nacional e internacional. Comuna que se perfila como una de las comunidades con mayor participación ciudadana, en el plano político, cultural y deportivo, poniendo especial acento en los avances en el sistema educacional, a través de proyectos tales como la universidad abierta, las bibliotecas populares, las ferias del libro social y otros.

Con la misma convicción y respeto que tenemos por el Estado de Derecho, la institucionalidad y el poder judicial de nuestro país, esperamos que las pruebas y argumentos que ha presentado la defensa de nuestro compañero, sean ponderados por quienes tienen la responsabilidad de ejecutar la ley.

Como Comité Central del Partido Comunista de Chile, y en absoluto respeto de lo que se definió este lunes, y del proceso de investigación que se decretó tras la formalización, creemos desproporcionada la cautelar de prisión preventiva, porque nos asiste la convicción política de la inocencia de nuestro compañero Daniel Jadue, al que seguiremos acompañando en este proceso, tal como lo garantiza el principio de inocencia en nuestro sistema penal.

Tal como somos respetuosos de nuestro Estado de Derecho y el pronunciamiento del Poder Judicial en este caso, defendemos el legítimo derecho a solidarizar con nuestro compañero. Reiteramos nuestro compromiso de seguir apoyando las iniciativas que promuevan la justicia social y el bienestar de la ciudadanía.

Continuaremos trabajando con la fuerza de la verdad para construir un futuro mejor para nuestro pueblo, siempre en el marco del respeto a las instituciones y la legalidad vigente.

**Partido Comunista De Chile**

Junio 3 de 2024

243,024 total views,

7 views today